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   Chers lecteurs, chères lectrices,

C'est avec joie que nous vous présentons le deuxième numéro de
la Gazette du Collège Paul Eluard. Vous allez découvrir les temps
forts qui ont marqué notre établissement ces deux derniers mois.

Notre self a été le théâtre d'animations hautes en couleur, retour
sur les repas à thème et la célébration des anniversaires.
La police municipale a investi le collège pour de la prévention sur
les addictions et les incivilités.
Nous avons plongé au cœur des conseils de classe du premier
trimestre à travers une interview exclusive des élèves délégués
qui nous ont fait partager leurs engagements et préoccupations.
Les quatrièmes sont sortis au cinéma en lien avec le programme
et les troisièmes ont visité un lycée pour leur parcours avenir. 
La fin de l'année a été marquée par la reconduction de
l'opération “boites solidaires” qui a connu un beau succès grâce
aux dons généreux des familles, des élèves et des personnels.

La Gazette du Collège Paul Eluard, c'est votre rendez-vous
incontournable pour rester connecté à la vie de notre
établissement. Merci à tous nos élèves qui y contribuent.

Bonne lecture à tous !
L'équipe éditoriale
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   La police municipale est venue au collège pour sensibiliser les
élèves de quatrième et de cinquième sur différents sujets.

Du jeudi 23 novembre au jeudi 30 novembre, a eu lieu une
intervention de la police municipale au collège auprès des
classes de cinquième sur les addictions, ceci dans le but de
sensibiliser les élèves sur ce sujet. Les policiers municipaux ont
évoqué les différents types d’addictions (drogues, alcool), la
composition d’une cigarette, les lois en vigueur, les sanctions
encourues, etc. Durant cette même semaine, les policiers
municipaux ont également rencontré l’ensemble des élèves de
quatrième sur la thématique des incivilités. Lors de ces
interventions, les élèves de quatrième ont été sensibilisés aux
diverses formes de violences et les sanctions prévues par la loi. 

Deux sujets qui ont fortement intéressé les futurs citoyens !
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  Du 27 novembre au 11 décembre, des conseils de classe se sont tenus dans
l’enceinte du collège. Les élèves du C.V.C ont interviewé des délégués pour
recueillir leurs impressions avant ce premier conseil de classe.  

 Quels étaient vos sentiments et appréhensions avant de participer à votre
premier conseil de classe en tant que délégué de classe ce trimestre ? 
«Nerveux» et «stressé» sont les sentiments les plus couramment ressentis
par les délégués concernés.

 Comment avez-vous préparé et abordé votre rôle de délégué lors des
conseils de classe ?
Beaucoup ont préparé le conseil de classe en amont « pendant une heure
de vie de classe avec leur professeur principal ». Lors du conseil de classe,
ils ont plutôt bien abordé leur rôle comme cette délégué de 5ème qui
nous dit « lors du conseil de classe je me sentais importante ».

 La formation des délégués a-t-elle été utile pour jouer ce rôle de délégué ?
Cette formation, « très intéressante » leur a permis de savoir « comment le
conseil allait se dérouler ».

 Avez vous réussi à prendre la parole pendant le conseil de classe ?
Dans l’ensemble les délégués ont peu pris la parole, cependant ils n’ont
pas hésité à « lever la main quand c’était vraiment utile » ou encore à
exprimer « les préoccupations des élèves de la classe ».

 Que retenez-vous de cette expérience ?
«Lors des deux années où j’ai été déléguée, j’ai appris qu’un délégué doit
d’abord être à l’écoute de tous ses camarades, être responsable et avoir
l’esprit d’initiative […] Ces années m’ont permise d’être importante malgré
que je sois une enfant... » nous dit une déléguée de cinquième.
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INTERVIEW DES DÉLÉGUÉS

J’ai appris qu’un délégué doit d’abord
être à l’écoute de tous ses camarades

Formation des délégués 

Livret des délégués

MENUS SPÉCIAUX AU RESTAURANT SCOLAIRE
ÉCRIT PAR DES ÉLÈVES MEMBRES DU CVC

   Le 20 octobre 2023 un menu spécial horreur était proposé
au self : cheveux de sorcière, boulettes de cervelle de Diable,  
fromage aux vers, et autres bizarreries. Malgré les apparences,
c’était très bon ! 

Au self du collège Paul Eluard était proposé un menu alsacien
le 19 octobre 2023. Nous avons mangé de la tarte à l’oignon,
de la tartiflette et en dessert une tartelette alsacienne. Ce
menu a annoncé le début de l’hiver ! Affiche HalloweenMenu Halloween

Formation des délégués 

Avant le conseil de classe j’étais stressé
car c’était nouveau pour moi



ATELIER BISCUITS DE NOËL
ÉCRIT PAR DES ÉLÈVES MEMBRES DU CVC

   Le mercredi 13 décembre 2023 était organisé un atelier biscuits de Noël
après une semaine d’inscription des élèves demi-pensionnaires et un tirage
au sort. Au cours de cet atelier les élèves sélectionnés ont pu confectionner
des biscuits avec Careine et Adrien pour les proposer le lendemain aux
personnels, professeurs et élèves qui ont mangé à la cantine. 

Des groupes de 2 à 4 élèves se sont succédés à toutes les heures pour réaliser
une étape différente de la recette des biscuits de Noël. Une fois équipés de
sur-chaussures, de charlottes et d’un tablier, ils sont entrés dans les coulisses
de la cantine qu’ils n’avaient vues pour l’instant que depuis leur plateau. 

En première heure, il a fallu préparer la pâte en mettant tous les ingrédients
dans la machine à mélanger. En deuxième heure, c’était l’étape d’étalage de
la pâte et le début du découpage avec des emporte-pièces. En troisième
heure, le découpage à l’emporte-pièce était suffisamment avancé en fin
d’heure pour commencer à cuire les premières plaques de biscuits. En
dernière heure, les dernières plaques sont passées au four et ensuite il a fallu
nettoyer le plan de travail et les ustensiles utilisés. 

Les élèves gardent tous un très bon souvenir de cet atelier ! Pour ceux qui
n’ont pas été sélectionnés cette fois-ci, ce n’est que partie remise...

Préparation de la pâte

SORTIE CINÉMA DES QUATRIÈMES

  Le jeudi 07 décembre de 9h05 à 11h10 les élèves de 4ème et des classes
de 5ème Segpa sont allés voir le film « Le tableau » au cinéma de
Montargis AlTiCiné. 

Réalisé par Jean-François Laguionie et scénarisé par Anik Le Ray, ce film
est sorti en 2011. 

Pendant 1h16 les élèves ont visionné un long-métrage qui les a transportés
dans un tableau inachevé où vivent 3 peuples : les Toupins, les Pafinis et
les Reufs. Parmi ces trois peuples il y a les Toupins qui sont entièrement
achevés, les Pafinis auxquels il manque des détails et les Reufs qui sont
encore des croquis. De par leur apparence les Toupins se sentent
supérieurs et envahissent le cadre. Ramo, Lola et Plume s’opposent à
cette injustice et vont à la recherche du peintre pour terminer le tableau.

A ton avis, les 4ème ont-ils aimé le film ? Aurais-tu envie de le voir ?
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Travail collaboratif

Travail minutieux Emporte-pièce

Dorure jaune d’oeuf Biscuits sortis du four

Menu de Noël Anniversaires

Le 21 décembre, juste avant les vacances tant
attendues, nous en avons pris plein la vue et les
papilles avec le repas de Noël ! Il y avait au menu du
jour : une assiette composée d’un toast chèvre-miel,
d’une verrine de betteraves et d’un chou salé au
saumon, en plat du pavé de saumon à l’aneth ou du
sauté de dinde aux marrons accompagnés de
tomates provençales et pommes dauphines, par la
suite un trio de fromages et en dessert un croquant
au chocolat. 

Les demi-pensionnaires nés en septembre, octobre et novembre ont reçu une douceur
le 17 novembre. Ce jour-là nous avons dégusté un velouté de légumes, des croque-
monsieur, des pommes de terre au four, et des éclairs au chocolat ou à la vanille. Encore
JOYEUX ANNIVERSAIRE à eux !



VISITE DU LYCÉE
JEANNETTE VERDIER POUR
LES TROISIÈMES

Visite des locaux et ateliers du Lycée Jeannette Verdier

Découverte des cours et enseignements proposés

LES BOÎTES SOLIDAIRES

  Au sein du collège a eu lieu la collecte pour les
boîtes solidaires du 20 novembre jusqu’au 1er
décembre. Les boîtes sont destinées aux
personnes qui n’ont pas la possibilité de fêter
Noël.

De nombreux dons de boîtes, vêtements, livres,
produits comestibles, jouets, produits de soin et
d’hygiène ont été réalisés. Tous les acteurs du
collège ont participé car ce sont autant des
élèves, que des professeurs ou des personnels qui
ont participé à cette collecte.  

Tous ces dons ont permis de mettre dans
chacune des boîtes :

un produit d’hygiène 1.
un vêtement chaud2.
une petite douceur 3.
un petit loisir4.

Nous avons confectionné un total de 25 boîtes qui
ont été remises à l’association « 1000 sourires ». 
C’est ensuite l’association qui s’est chargée de les
distribuer aux personnes démunies.
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Fabrication des boîtes

Objets récoltés

Objets récoltés

  L'équipe du lycée Jeannette Verdier a accueilli toutes
les classes de 3ème générale et Segpa du collège Paul
Eluard en novembre. Des visites animées ont été
organisées où les élèves ont pu découvrir différents
métiers.

Ils ont tout d’abord visité l’entrepôt du lycée, avec les
chariots élévateurs permettant de récupérer et de
transporter les palettes de marchandises. 
Ensuite, ils ont découvert l’atelier couture, avec des
machines à coudre et les créations des élèves exposées
sur des mannequins. 
Puis ils ont découvert l’outil Agora dans le cadre du
“Bac pro organisation de transport de marchandises”. 
Pour finir ils sont allés en salle de classe où on leur a
présenté les filières des métiers de la Gestion
Administrative du Transport et de la Logistique et des
métiers de la Relation Client. 

Un pas de plus dans le parcours avenir, pour bien
choisir son orientation. 


